Journaldienst 15.05.2015 – Ausflug auf den Bauernhof

Wir nutzten den langen Tag für einen Ausflug zu einem Therapiebauernhof in Großmugl in Niederösterreich. Frau Summer führte uns über das Gelände und erzählte uns über den Alltag mit den verschiedenen Tieren.

Zuerst spazierten wir zu den Kühen auf die Weide, wo wir Kühe, große Stiere aber auch ganz kleine Kälber beobachten konnten. Anschließend ging es weiter zu den Ziegen, die wir striegeln, massieren und streicheln durften.





Im Hühnerstall konnten wir die Hühner beobachten und sehen, wo sie ihre Eier legen. Zu guter Letzt besuchten wir die Schafe und Schweine. Die Schafe waren frisch geschert und wir staunten alle über die weiche Haut der

Schafe. Auch sie durften wir wieder streicheln und striegeln, einige Kinder fütterten die Schafe mit Heu. Frau Summerer führte mit den Schweinen Kunststücke vor, indem sie sie mit Futter lockte.

Zum Abschluss gönnten wir uns noch eine gute Jause im Garten des Bauernhofs.

Wir hatten alle großen Spaß!